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CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SUB COMITÉ DE CALIDAD 

ACTA N° 01 

MARTES 18 DE ENERO DE 2022 

Hora de Inicio    :   12:00 horas 

Hora de Término    :  13:10 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS: 

1. DR. JOSÉ PISCOYA ARBAÑIL   PRESIDE  CONAREME 

2. DR. FERNANDO CERNA IPARRAGUIRRE  MIEMBRO SEC. TÉCNICO CONAREME 

3. DR. MILTON MORALES    PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ACREDITACIÓN 

4. DR. JUAN MANUEL CALIPUY   PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE AUTORIZACIÓN 

5. DR. JOSÉ PISCOYA ARBAÑIL   PRESIDENTE DEL SUB COMITÉ DE CONTROL 

6. DRA. MARÍA ZORAIDA CUZCO RUIZ  PRESIDENTE DEL SUB COMITÉ DE ADMISIÓN 

AUSENTES: 

7. DR. ALFREDO ALLAGUAL DE LA QUINTANA  PRESIDENTE DEL SUB COMITÉ DE ESTÁNDARES 

 

AGENDA: 

• Reinstalación del Sub Comité de Calidad. 

• Plan de trabajo. 
 

I. DESPACHO. –  
No hay despacho 

 

II. INFORMES. – 
No hay informes 

 

III. PEDIDOS. – 
No hay pedidos 

 

IV. ORDEN DEL DIA. -   

 
1. APROBACIÓN DEL ACTA N°01 DEL 10 DE NOVIEMBRE DEL 2021 

 
Dr. José Piscoya: Primero tenemos que aprobar el acta anterior del subcomité. 
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Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (pres. com. acreditación, pres. com. autorización, pres. subc. admisión, secretario 

técnico) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°001-2022-SCC: Aprobar el acta N°01 del 10 de noviembre del 2021. 

 

2. APROBACIÓN DEL DIAGRAMA DE GANTT 

 

Doctor Fernando Cerna da lectura de la propuesta de diagrama de Gantt para su aprobación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (pres. com. acreditación, pres. com. autorización, pres. subc. admisión, secretario 

técnico) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°002-2022-SCC: Aprobar el diagrama de Gantt y remitirlo a través de secretaria técnico 

al Comité Directivo de CONAREME para su aprobación. 

 

3. ENCUESTA NACIONAL A LOS MEDICOS RESIDENTES 
 

Dr. Fernando Cerna: La última encuesta fue del año 2016, desarrollada por CONAREME y se 

contrató a una consultoría para evaluar los resultados. 

 

Dr. José Piscoya: La encuesta hay que pasarlo a todos los miembros del subcomité para que lo 

revisen y envíen por escrito sus propuestas antes de la siguiente sesión. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (pres. com. acreditación, pres. com. autorización, pres. subc. admisión, secretario 

técnico) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°003-2022-SCC: Remitir a todos los miembros del Subcomité de calidad la encuesta del 

año 2016, los términos de referencia y cuál ha sido el destino de los resultados. 
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4. PREMIO NACIONAL A LA INVESTIGACION REALIZADA POR MEDICOS RESIDENTES 
 

Dr. José Piscoya: ¿Cuándo ha sido el último premio anual? 

 

Dr. Fernando Cerna: En el histórico esta que se realizaron dos premios anuales, en el año 2016 

me parece que fue el último. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (pres. com. acreditación, pres. com. autorización, pres. subc. admisión, secretario 

técnico) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°004-2022-SCC: Remitir a todos miembros del Subcomité de calidad la información 

sobre el último premio de investigación de los médicos residentes. 

 

5. PARTICIPACION EN LAS REUNIONES DE LA COMISION DE AUTORIZACION Y DE LA 

COMISION DE ACREDITACION 
 

Dr. Juan Manuel Calipuy: Habrá que revisar los requisitos para la incorporación de nuevas 

instituciones formadoras universitarias. 

 

Dr. José Piscoya: En este momento no hay pedido de ninguna institución que quiera incorporarse. 

Debemos tener el horario de reuniones de los subcomités para  que podamos ingresar en cualquier 

momento. 

 

Dra. Mónica Alfonso: En este caso la comisión de acreditación ha enviado al subcomité de calidad 

sus propuestas de manuales de acreditación de sedes docentes del primer, segundo y tercer nivel, 

esta semana también envió la propuesta de cronograma para la acreditación de sedes docentes. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

A favor: 04 (pres. com. acreditación, pres. com. autorización, pres. subc. admisión, secretario 

técnico) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°005-2022-SCC: Remitir los horarios de reuniones de la comisión de autorización y 

acreditación para poder participar aleatoriamente de las reuniones. 

 

6. ELECCIÓN DEL SECRETARIO DEL SUBCOMITÉ 

 

Dr. José Piscoya: Hay un secretario designado por estructura o se designa dentro del subcomité. 

La consulta es si ratificamos al doctor Cerna o tienen alguna propuesta diferente. 
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Acuerdo N°006-2022-SCC: Ratificar al doctor Fernando Cerna como secretario de actas del 

Subcomité de calidad. 

 

7. SEMINARIO INTERNACIONAL DE BALANCE Y PERSPECTIVAS DEL RESIDENTADO 

MEDICO 
 

Dr. José Piscoya: Tenemos una propuesta de la presidencia con el aval del Ministro de Salud de 

hacer un seminario internacional de balance y de perspectiva del residentado médico, entonces 

pongo a consideración esta propuesta, necesitamos un tiempo promedio para organizar y llevar 

acabo el evento, más o menos estaría para octubre, sería un seminario o una cumbre, el tema 

central es como estamos, como esta nuestro entorno lejano y que podemos hacer o proyectar para 

un plan quinquenal, esta organización estaría a cargo de un grupo de personas comprometidas con 

el tema, que respondan a un perfil adecuado por el tema. 

 

Dr. Juan Manuel Calipuy: Me parece muy buena idea hacer este tipo de reunión, creo que sería 

bueno tener una información como está yendo el tema de residentado y en base a eso proyectar un 

evento para la mejora. 

 

Dra. Maria Cuzco: Hay que buscar la participación de entidades extranjeras que se ajusten más al 

tema de nuestra realidad para ir avanzando poco a poco. 

 

Dr. José Piscoya: Esto se va a llevar al Comité Directivo, por supuesto que esto tiene un tema 

metodológico, estándar. 

Este proyecto es para darle un marco conceptual y hacerlo operativo en lo que corresponde al país, 

no es para copiar experiencias, pero si es para socializar con las entidades de CONAREME que no 

conocen del tema. 

Es una comisión técnica de experto en educación médica que tengan contactos para convocar. 

 

Dr. Juan Manuel Calipuy: Seria bueno conocer cómo es que ha crecido el CONAREME, sería 

bueno tener un contacto permanente con alguna institución que nos vaya apoyando, sería bueno 

tener un contacto con alguna sociedad o de algún consultor que nos podría ayudar en la mejora del 

sistema de educación médico. 

 

Dr. José Piscoya: Esta tarea se deja al comité organizador por eso hay que elegirlos con cuidado, 

los tengo identificados, pero tendríamos que hacer la propuesta de quienes están, pero vamos a 

dejar que el Comité Directivo seleccione de acuerdo con un perfil.  

 

Dra. Mónica Alfonso: Relacionado al punto 7 del diagrama de Gantt, en el manual de los 

subcomités y comisiones se menciona que la comisión de autorización y acreditación deben de 

proponer las características de los pares externos, en ese caso acreditación ya envió su propuesta 

para ser aprobado por el subcomité de calidad y Comité Directivo. 

 

Dr. José Piscoya: Lo que necesitamos es el listado de los evaluadores que tenemos, quien los 

evaluó, quien los autorizo, donde se formaron, que han hecho y hasta cuando tienen vigencia, para 

saber si necesitamos formarlos, vamos a necesitar el registro de evaluadores de los talleres que han 

hecho anteriormente y de los resúmenes y conclusiones de cada una de las actividades. 

 

8. FECHA Y HORARIO DE LAS REUNIONES DEL SUB-COMITÉ DE CALIDAD 
 

Para concluir, pongamos de acuerdo en las fechas y horas de las reuniones. 
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Dra. Maria Cuzco: Podría ser las reuniones los martes al medio día o a las 2 de la tarde. 

 

Dr. Juan Manuel Calipuy: Podría ser las reuniones en las noches. 

 

Dr. José Piscoya: No pueden ser los mismos representantes, hay mucha gente que quiere 

participar y tiene tiempo, no tienen por qué estar todos en las comisiones, podrían poner un alterno 

eso facilita. 

 

Dr. Milton Morales: martes al medio día o a las dos de la tarde.  

 

Dr. José Piscoya: Lo siguiente es la periodicidad de las reuniones, podría ser semanalmente hasta 

que logremos avanzar. 

 

Dra. Maria Cuzco: De acuerdo con las normas de regulación de los subcomités y comisiones en 

realidad las sesiones ordinarias son cada quince días, considero que debe de realizase cada quince 

días y de haber algunos puntos que necesiten revisarse podrían plantearse reuniones 

extraordinarias. 

 

Acuerdo N°007-2022-SCC: Aprobar como fechas de reuniones los martes a las 14:00 horas, cada 

quince días. 

 

9. PROXIMA REUNION DEL SUB-COMITÉ DE CALIDAD 
 

Acuerdo N°008-2022-SCC: Aprobar convocar a la siguiente reunión para el martes 01 de febrero 

del 2022 a las 14:00 horas. 

 

Siendo 13:10 horas se da por culminada la sesión. 



1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4 1 2 3 4

1
Confección del TDR para el desarrollo de la Encuesta 

Nacional a los Médico Residentes

Proponer las condiciones técnicas del la Comisión 

Transitoria responsable de la elaboracion del 

Desarrollo de la Encuesta Nacional a los Médico 

Residentes

Comisión transitoria

2
Confección del TDR para la realización del Premio 

anual de investigación de los Médicos Residentes

Proponer las condiciones técnicas de la Comisión 

Transitoria para la realización del Premio anual de 

investigación de los Médicos Residentes

Comisión transitoria

Analizar los requisitos para la incorporación de 

nuevas instituciones universitarias formadoreas al 

SINAREME

Documento Requisitos de 

ingreso Formadoras al 

SINAREME propuesto

Aprobar los requisitos para la incorporación de 

nuevas instituciones universitarias formadoreas al 

SINAREME

Documento Requisitos de 

ingreso Formadoras al 

SINAREME aprobado

Supervisión y asesoria a las Comisiones de 

Autorización es aspectos técnicos

Comisión de Autorización 

supervisada y asesorada.

Supervisión y asesoria a las Comisiones de 

Acreditación en aspectos técnicos

Comisión de Acreditación 

supervisada y asesorada.

Revisión de informes y productos emitidos por la 

Comisión de Autorización.

Informes y productosde la 

Comisión de Autorización 

revisados

Revisión de informes y productos emitidos por la 

Comisión de Acreditación.

Informes y productosde la 

Comisión de Acreditación 

revisados

Elaboración de Informes de la Comision de 

Autorización.

Informe de Comision de 

Autorización

Elaboración de Informes de la Comision de 

Acreditación .

Informe de Comisión de 

Acreditación

6
Anaslisis y perspectivas del Residentado Médico en 

otras realidades  a nivel Internacional.

Organización del Simposium Internacional de la 

situación actual y perpectivas del Residentado 

Médico en el Peru a los 45 años de instalación del 

Sistema Nacional de Residentado Médico

Simposium Internacional

Elaboración de Talleres de formación de 

evaluadores para los procesos de autorización de 

programas de residentado médico.

Talleres de formación de 

evaluadores para los procesos 

de autorización de programas de 

residentado médico .

Elaboración de Talleres de formación de 

evaluadores para los procesos de autorización de 

campos clínicos.

Talleres de formación de 

evaluadores para los procesos 

de autorización de campos 

clínicos.

Elaboración de Talleres de formación de 

evaluadores para los procesos de Acreditación.

Talleres de formación de 

evaluadores para los procesos 

de Acreditación.

5

7

Nov-22May-22
TAREA

Jun-22Ene-22 Feb-22 Mar-22 Abr-22

Revisión de información emitida por la Comisión de 

Autorización y Acreditación.

Elaboración de Talleres de formación de evaluadores 

para los procesos de aprobación de programas de 

residentado médico, de Autorizacióon y Acreditación.

N° ACTIVIDADES PRODUCTO

Revisión de los requisitos para la incorporación de 

nuevas instituciones universitarias formadoras al 

SINAREME

DIAGRAMA DE GANTT 2022

SUBCOMITÉ DE CALIDAD

3

Supervisión y asesoria a las Comisiones de 

Autorización y Acreditación en aspectos técnicos
4

Dic-22Jul-22 Ago-22 Set-22 Oct-22

ANEXO 1


